

PlantaDoce.

Empresa

Atrys Health dispara un 54,5% sus ingresos en 2022, pero pierde 23,5 millones de euros

La compañía española ha cerrado su primer ejercicio como integrante del Mercado Continuo de la Bolsa española en rojo. El grupo ha atribuido las pérdidas a la optimización de su estructura y a las adquisiciones llevadas a cabo.

PlantaDoce
22 mar 2023 - 10:00



Atrys Health aumenta su cifra de negocio, pero sigue en rojo. La compañía española que presta servicios de predicción, prevención, diagnóstico y tratamiento médico cerró 2022 con una facturación de 186,9 millones de euros, un 54,5% más, según ha remitido este miércoles la empresa a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Pese al alza de ventas, Atrys anotó unas pérdidas de 23,5 millones de euros, una cifra similar a los números rojos del año anterior, que alcanzaron los 23,2 millones de euros. El grupo ha atribuido sus pérdidas a los gastos asociados a su “fuerte crecimiento inorgánico, a las amortizaciones de las adquisiciones llevadas a cabo y a

PlantaDoce.

la optimización de la estructura”.

En su primer ejercicio como integrante del Mercado Continuo de la Bolsa española, **el resultado bruto de explotación ajustado (Ebitda) del grupo aumentó hasta los 41,3 millones de euros**, un incremento del 60,5% respecto a 2021, cuando el ebitda de Atrys fue de 25,7 millones de euros.

De cara a 2023, la compañía ha asegurado que buscará consolidar sus distintas vías de negocio y “seguir innovando tecnológicamente para ofrecer diagnósticos y tratamientos avanzados”. En el presente ejercicio, **Atrys prevé un incremento de su cifra de negocio de entre el 10% y el 13%**.

Atrys Health ha registrado un ebitda de 41,3 millones de euros, un 60,5% más

A lo largo de 2022, Atrys llevó a cabo la adquisición de cinco compañías: Simm, Bienzobas, ChileRad, Chaxa e Initia. Además, amplió su capital en 83 millones de euros y desinvirtió, parcialmente, en su filial de *compliance* Conversia, “para focalizarse en su *core business*”.

El presidente de la compañía, Santiago de Torres, ha señalado que **“2022 ha sido un año desafiante, con un contexto macroeconómico complejo, en el que Atrys ha mantenido la confianza de los inversores y logrando el respaldo de nuevos accionistas”**, a la vez que ha apuntado a que este año el grupo se focalizará en “seguir ofreciendo un buen servicio asistencial y en la creación de valor para los accionistas”.

Atrys Health es una compañía que presta servicios de diagnóstico y tratamiento médico de precisión, especialista en telemedicina y radioterapia de última generación, con un equipo de más de 2.000 profesionales y presente en España, Portugal, Suiza y Latinoamérica. La compañía estructura su actividad en torno a dos áreas de negocio principales: la medicina de precisión y la medicina preventiva. Atrys Health empezó a cotizar en el BME Growth en 2016 y cotiza en el Mercado Principal de la Bolsa desde febrero de 2022.